

AUGE/UG	Verbot der Außenflächen-Beheizung
9	
Zuweisung	Ausschuss Umwelt und Energie

Auf Grundlage der Diskussion in der Ausschuss-Sitzung vom 15.2. hat KR Ulrike Stein einen geänderten Antrag an die Ausschussmitglieder ausgesendet und im Ausschuss vorgelegt. Der Antragsteil lautet nun: „Daher fordert die AK ein Verbot des Betriebs von gas- und strombetriebenen Heizstrahlern, die für die Außenflächen-Beheizung vor Gastgewerbebetrieben vorgesehen sind. Ausnahmen soll es für Weihnachtsmärkte geben. Weiters auszunehmen sind Heizgeräte, die für das

Wohlbefinden von ArbeitnehmerInnen an Arbeitsplätzen im Freien erforderlich sind
In dieser geänderten Form wird der Antrag einstimmig angenommen.